

Dalam komunikasi pemasaran dibutuhkan strategi untuk menjalankan komunikasi pemasaran yang baik dan tepat sasaran, karena itu komunikasi pemasaran tidak akan bisa berjalan tanpa adanya strategi komunikasi pemasaran, strategi komunikasi pemasaran sendiri menurut UKM Kacapuri adalah bagaimana perusahaan mengenalkan produk dan mereknya sesuai dengan keinginan perusahaan, lebih jauh strategi komunikasi pemasaran berhubungan dengan cara UKM Kacapuri dalam melakukan penawaran kepada konsumen untuk mendorong terjadinya pembelian.

Strategi komunikasi pemasaran, khususnya yang melalui bauran komunikasi pemasaran terdiri dari banyak elemen komunikasi pemasaran, elemen-elemen tersebut diantaranya adalah iklan (*advertising*), promosi penjualan (*sales promotion*), hubungan masyarakat (*public relations*), personal (*personal selling*), pemasaran langsung (*direct marketing*), dan pemasaran interaktif (*online marketing*).

UKM kacapuri menggunakan semua model komunikasi dalam bauran pemasaran untuk kegiatan komunikasi pemasarannya, meskipun tidak secara khusus memiliki divisi humas dalam perusahaannya tapi UKM Kacapuri telah melakukan tugas-tugas yang merupakan bagian dari Humas itu sendiri.

Meskipun menggunakan seluruh model komunikasi dalam bauran komunikasi pemasaran, namun UKM Kacapuri lebih condong

3. Penggunaan Instagram sebagai media pemasaran interaktif

Pemasaran interaktif merupakan salah satu model komunikasi dalam komunikasi pemasaran yang bersifat mandiri, karena dapat melakukan seluruh fungsi dari model komunikasi dalam bauran pemasaran, hal yang membedakan pemasaran interaktif dengan model komunikasi yang lain adalah media interaktif memungkinkan terjadinya arus informasi timbal balik antara perusahaan dan konsumennya, yang memungkinkan pengguna dapat berpartisipasi dan memodifikasi bentuk dan isi informasi pada saat itu juga, pemasaran interaktif yang digunakan oleh perusahaan saat ini umumnya dioptimalkan dengan penggunaan website resmi dari perusahaan tersebut.

UKM Kacapuri sendiri memandang media online sebagai media yang sangat efektif karena sifatnya yang interaktif, namun dalam prakteknya UKM Kacapuri masih belum memiliki website, UKM Kacapuri masih terbatas dalam penggunaan media sosial Instagram sebagai instrumen utamanya dalam pemasaran interaktif, UKM memandang bahwa media sosial Instagram sudah sangat efektif dalam kegiatan komunikasi pemasarannya.

UKM Kacapuri memandang pemasaran interaktif sebagai media yang sangat efektif dalam komunikasi pemasaran karena, dengan penggunaan media online khususnya media sosial Instagram UKM Kacapuri bisa berinteraksi secara cepat dengan konsumen,

karena terjadi interaksi personal langsung antara seorang pembeli dan penjual.

Dalam penjualan Personal UKM Kacapuri tetap mengutamakan personal branding, dalam melayani konsumen apalagi jika berhadapan dan berinteraksi langsung dengan konsumen, UKM Kacapuri menekan dalam kegiatan penjualan personalnya menjadi *supel* dan ramah kepada konsumen adalah suatu keharusan bagi UKM Kacapuri, selain itu dalam melayani konsumen UKM Kacapuri juga menekankan pentingnya kepekaan terhadap apa yang diinginkan dan dibutuhkan oleh konsumen.

Personal branding yang dilakukan oleh UKM Kacapuri dalam penjualan personalnya bertujuan untuk mendapatkan kepercayaan dari konsumen. UKM Kacapuri meyakini bahwa sikap dan *attitude* dalam melayani konsumen sangatlah penting sehingga terciptalah kepercayaan dari konsumen.

Selain sikap dan *attitude* yang baik dalam melayani konsumen, UKM Kacapuri sangat memperhatikan keinginan dan kebutuhan konsumennya. kebutuhan konsumen sangat berpengaruh untuk UKM Kacapuri utamanya dalam kegiatan pemasaran dan penjualan yang dilakukan, jika bicara tentang kebutuhan konsumen, ada kalanya kebutuhan konsumen meningkat diwaktu-waktu tertentu sehingga permintaan konsumen terhadap UKM Kacapuri juga ikut bertambah.

